

Chers Amis,

Le moment est venu pour moi de quitter Saint-Claude. En effet, je vais me rendre dans un EHPAD que nous avons pour les Soeurs aînées dans les Côtes d'Armor, à Plestin-lès-Grèves. Bien entendu, c'est avec regret que je quitte les belles montagnes du Jura, mais je retrouverai la mer en Bretagne, et je me rapprocherai de ma famille.

C'est surtout vers vous que se portent mes regrets, chers amis sanclaudiens, avec qui j'ai vécu pendant treize ans.

Je vous remercie pour votre gentillesse, votre accueil fraternel, votre sens du service et de l'engagement au niveau de la paroisse, merci pour les réunions animées du M.C.R., autour du livret diocésain et de celui du Rosaire Tout ceci prouve le désir que vous avez d'approfondir votre foi.

Merci également de m'avoir permis de participer au pèlerinage diocésain de Lourdes grâce à votre générosité lors de la célébration de mes 60 ans de vie religieuse, en 2019.

C'est avec regret que je quitte également les résidents du Mont-Bayard, toujours heureux de recevoir une visite et d'être écoutés – ainsi que ma Communauté religieuse où j'ai vécu avec bonheur parmi mes Soeurs.

Cependant, la prière ne connaît ni les frontières, ni les distances.... C'est donc par ce moyen que je resterai unie à la paroisse de Saint-Claude.

Encore merci à chacun d'entre vous. Que le Seigneur vou bénisse !

Je termine par ce mot breton « Kénavo », qui signifie « Au revoir. !»

£*£*£*£*£*£*£*£*£*£*£